



Union Départementale des Syndicats
Cgt-FORCE OUVRIERE
du Puy de Dôme

38 rue Raynaud – 63000 Clermont-Ferrand
04 73 92 30 33 – Fax : 04 73 90 62 66
email : udfo63@wanadoo.fr ou udfo63@gmail.com

Communiqué

La Commission Exécutive de l'Union Départementale Force Ouvrière du Puy de Dôme, réunie ce jour, tient à dénoncer la dérive autoritaire du gouvernement et les multiples atteintes aux libertés démocratiques fondamentales de ces dernières semaines en France.

Nous assistons à la mise en œuvre d'une politique liberticide et à une répression qui s'exercent contre tous ceux, militants politiques, militants syndicalistes, jeunes, qui s'opposent aux politiques du gouvernement Macron. Nous ne pouvons l'accepter et nous ne pouvons pas nous taire.

La Commission Exécutive de l'UDFO du Puy de Dôme apporte son soutien à tous ceux qui osent apporter une voix discordante aux visées guerrières et anti-sociales du gouvernement.

La Commission Exécutive apporte son soutien aux jeunes qui se mobilisent dans les lycées et universités en France, comme dans de nombreux pays, pour le cessez le feu immédiat, pour l'arrêt du massacre du peuple palestinien mené par Netanyahu, pour l'arrêt des livraisons d'armes.

La Commission Exécutive apporte son soutien à tous les camarades qui organisent la mobilisation pour la satisfaction des revendications, opposées aux attaques gouvernementales contre les garanties collectives, les statuts, les services publics, la sécurité sociale, les salaires, les conditions de travail, l'assurance chômage...

La Commission Exécutive apporte son soutien aux militants qui subissent la criminalisation de leur activité syndicale. Plus d'un millier de syndicalistes ont été entendus et convoqués pour se retrouver devant les tribunaux et condamnés pour certains d'entre eux, avec des sanctions allant jusqu'à la condamnation à 1 an de prison avec sursis du secrétaire de l'UD CGT du Nord.

Force Ouvrière s'est toujours positionnée, tout au long de son histoire, du côté des travailleurs qui combattent pour leurs droits et leur vie, pas du côté des gouvernements qui les envoient à la guerre et remettent en cause leurs libertés à Gaza, en Ukraine et partout ailleurs. C'est pourquoi la Commission Exécutive de l'Union Départementale Force Ouvrière du Puy de Dôme continuera de défendre tous ceux, syndicalistes, étudiants, jeunes, politiques, qui se mobilisent pour la paix, pour les libertés individuelles et collectives et qui expriment le rejet de la politique de répression du gouvernement.

Clermont-Ferrand le 6 mai 2024